

San Luis Potosí, S.L.P., a 17 de abril de 2023

INFORME DE COMISIÓN

05 al 09 de abril de 2023

Por este conducto le informo a Usted los resultados de la comisión que mediante oficio ECO.05.023/2023, se me asignó para Participar en el Operativo de Vigilancia “Semana Santa 2023”, en el Área Natural Protegida “Parque Estatal Media Luna”, ubicada en el ejido El Jabalí, municipio de Rioverde, S.L.P., los días 05 al 09 de abril de 2023.

El día 05 de abril de 2023, salí de San Luis Potosí a las 07:00 hrs pero al llegar al entronque de la Carretera 57 con el Libramiento, había mucho tráfico a consecuencia de varios accidentes, por lo que tomamos la decisión de regresar a San Luis Potosí y tomar la Carretera Libre a Rioverde, esto nos retrasó y llegamos al Área Natural Protegida “Manantial de la Media Luna” aproximadamente a las 11:30 hrs, en el lugar ya se encontraban Arturo y Omar personal de la SEGAM, quienes nos comentaron que el color de la pulsera era dorada para entrada normal y morada para niños y adultos mayores, nos entrevistamos con el Secretario del Ejido para informarle que estaríamos presentes en el Operativo Semana Santa 2023, realizamos un recorrido por el ANP, se me asignó la comisión de la supervisión de la recolección del unicef en coordinación de la empresa **RENNUEVA** la cual era la responsable del programa la srita. Izmi de la empresa ante mencionada se realizó el recorrido donde se iba a recolectar el unicef en diferentes áreas del manantial de la media duna.

se observó la cinta restrictiva en las área de Restauración, más tarde realizamos un recorrido por el estacionamiento, al finalizar el día, el máximo de entradas registradas fueron 2290, nos retiramos a Rioverde para pernoctar.

El día 06 de abril de 2023, arribamos al ANP “manantial de la Media Luna” a las 08:30 hrs nos reportaron que el color de pulsera era azul para entrada normal y rojo para niños y adultos mayores, de parte del servicio médico del día anterior no se reportaron servicios mayores, únicamente se atendieron algunas alergias, de la parte del área de acampado se reportó falta de vigilancia en el área de acampado, así como algunas bocinas con sonido alto por la noche, en la mañana se contaron 10 autobuses en el estacionamiento;

Se realizó la primera recolecta de unicef por las partes del área de acampado y los alrededores de la media luna a las 11:00 hrs se llevaba el conteo de 1,471 personas; a las 13:00 hrs se llegó al conteo de 2,000 personas por lo que se inició con el acceso controlado para no pasar el límite de 2,275 personas, se realizó la segunda recolecta de unicef por el área de comida e interior de la media luna

Posteriormente a las 16:00 hrs se observó la salida de visitantes por lo que se liberó el acceso, se realizó el conteo de 168 casas de acampado, se realizó la tercera recolección de por las area principal, corredores y área de acampado para su recolección juntando u total de 12 bolsas de unicel se realizó un recorrido por el Manantial, por la tarde regresamos a Rioverde para pernoctar.

El día 07 de abril de 2023, por la mañana al arribar al ANP “Manantial de la Media Luna” se nos informó de un incidente en el área de acampado, donde se desprendió una rama y golpeó a tres personas que se encontraban dentro de una casa de acampar, fueron trasladados a Rioverde para su atención, en la entrada al parque se observó una larga fila de visitantes, para este día el color de pulsera fue naranja para entrada normal y verde para niños y adultos mayores, también nos comentaron que se estaban entregando pulseras amarillas con la leyenda de cortesía para los prestadores de servicios turísticos, Se realizo la primera recolecta de unicel por las partes del área de acampado y los alrededores para las 11:30 hrs se llegó al conteo de entradas de 2,000 visitantes, por lo que se inició el acceso controlado y se le solicitó al comisariado ejidal al sr. Jaime para que diera el anuncio que se iniciaba el protocolo de Acceso controlado y se instaló el letrero de cupo lleno en la entrada del canal principal y la Carretera a Rioverde, a las 13:00 hrs se realizó la segunda recolecta de unicel por el área de comida e interior de la media luna

el estacionamiento se encontraba al 80 % de su capacidad, pero a las 16:00 hrs nuevamente se observó la salida de muchos visitantes, se realizó un recorrido por el Manantial, para revisar las cintas restrictivas así como la recolección de residuos en el ANP, , se realizó la tercera recolección de por las area principal, corredores y área de acampado para su recolección juntando u total de 15 bolsas de al finalizar el día el conteo total de entradas fue de 3,319 visitantes, por la tarde regresamos a Rioverde para pernoctar.

El día 08 de abril de 2023, por la mañana al arribar al ANP “Manantial de la Media Luna” se observó nuevamente una larga fila de autos para entrar, a las 11:00 hrs se alcanzó el conteo de 2,000 personas por lo que nuevamente se activó el Protocolo de acceso controlado para mantener el límite de capacidad de carga de 2,275 personas, Se realizo la primera recolecta de unicel por las partes del área de acampado y los alrededores se le indicó al Comisariado ejidal que diera el aviso, a las 13:00 hrs se realizó la segunda recolecta de unicel por el área de comida e interior de la media luna el estacionamiento mostraba un 90 % de ocupación, el área de acampado estaba al 100 % , en la entrada se les indicaba que el área de acampado estaba lleno, en el estacionamiento se encontraban 9 autobuses, a partir de las 16:00 hrs se observó la salida de visitantes, se realizó un recorrido por el Manantial para verificar las áreas de restauración, a las 18:00 hrs se realizó la tercera recolección de por las area principal, corredores y área de acampado para su recolección juntando u total de 09 bolsas el Estacionamiento se encontraba prácticamente vacío, posteriormente nos trasladamos a Rioverde para pernoctar.



PODER EJECUTIVO
DEL ESTADO DE
SAN LUIS POTOSÍ



POTOSÍ
PARA LOS POTOSINOS
GOBIERNO DEL ESTADO 2021-2027

ECOLOGÍA
SECRETARÍA DE ECOLOGÍA
Y GESTIÓN AMBIENTAL

El día 09 de abril de 2023, por la mañana, arribamos al ANP “Manantial de la Media Luna” se nos informó que el color de la pulsera era dorada para entrada normal y plata para niños y adultos mayores, realizamos un recorrido por el área de acampado, Se realizo la primera recolecta de unicef se observó el área de acampado llena pero muchos visitantes estaban recogiendo su cosas para partir este día, posteriormente nos trasladamos a la entrada, donde se observó una fila pequeña de autos que deseaban entrar al ANP, durante la mañana se observó el acceso normal, a las 13:00 hrs se realizo la segunda recoleccion de unicef y dando las indicaciones al personal para las siguientes recolección sin resultar ninguna novedad tenía un conteo de 2,144 accesos, nos entrevistamos con el comisariado el Sr. Jaime, con el Prof. Ricardo Tesorero y con el Sr. Severiano encargado de vigilancia, para informarles los resultados del Operativo de Semana Santa 2023, así como las indicaciones para continuar el operativo en la Semana de Pascua.

Por la tarde regresamos a San Luis Potosí arribando aproximadamente a las 18:00 hrs.

ATENTAMENTE

ING. SERGIO ALEJANDRO PADRON VILLEGAS

Auxiliar Administrativo